



HOGAR GERIÁTRICO SAN FRANCISCO DE ASIS



En estos hogares se implementan actividades de acción psicosocial con los adultos mayores beneficiarios de estos hogares geriátricos, desarrollando actividades culturales y fortaleciendo el trabajo en conjunto con los profesionales de terapia ocupacional, enfermería y psicología con el propósito de redignificar al adulto mayor, y mejorar su calidad de vida.

Horarios: Martes de 2:00pm – 4:00pm

Lugar: Hogar Geriátrico Sagrado Corazón, Barrio Usaquén

Comunidad: 27 adultos mayores institucionalizados